

POLSEK

Polsek Klari Polres Karawang Laksanakan Pengamanan Monitoring Acara Milangkala Desa Walahar

KARAWANG - KARAWANG.POLSEK.ID

Sep 8, 2024 - 21:27



Polres Karawang -

Dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran acara, Polsek Klari Polres

Karawang melaksanakan pengamanan monitoring kegiatan Milangkala Desa Walahar ke 43 tahun yang berlangsung di halaman kantor Desa Walahar, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang. Minggu, (08/09/2024)

Kegiatan pengamanan monitoring ini bagian dari petunjuk dan arahan Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H, Acara peringatan hari jadi desa ini merupakan momen penting bagi warga Desa Walahar untuk merayakan sejarah dan budaya lokal, serta mempererat tali silaturahmi antarwarga.

Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha, SH, menyatakan bahwa kehadiran pihak kepolisian dalam acara tersebut adalah untuk memastikan situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetap kondusif selama berlangsungnya kegiatan. "Kami hadir untuk pengamanan dan memonitor, memastikan bahwa acara Milangkala Desa Walahar berjalan dengan aman dan lancar. Keamanan warga adalah prioritas utama kami," ujarnya.

Sejak pagi hari, anggota Polsek Klari Polres Karawang telah disiagakan di berbagai titik strategis di sekitar lokasi acara. Mereka melakukan pengawasan dan patroli rutin untuk mencegah terjadinya potensi gangguan keamanan. Selain itu, polisi juga berkoordinasi dengan panitia penyelenggara untuk memastikan seluruh rangkaian acara berjalan sesuai rencana.

Aiptu H.M. Iqbal Karis selaku Bhabinkamtibmas Desa Walahar turut serta dalam kegiatan pengamanan monitoring ini. Mereka aktif berinteraksi dengan warga yang hadir, memberikan himbauan agar selalu menjaga ketertiban dan mengikuti arahan dari panitia.

Acara Milangkala Desa Walahar sendiri diisi dengan berbagai kegiatan, mulai dari pertunjukan seni tradisional, pameran produk lokal, hingga lomba-lomba yang melibatkan warga desa. Semua kegiatan berlangsung meriah dan penuh kebersamaan, mencerminkan semangat gotong royong dan kekeluargaan masyarakat Desa Walahar.

Dengan suksesnya pelaksanaan pengamanan monitoring ini, Polsek Klari Polres Karawang berkomitmen untuk terus hadir dalam setiap kegiatan masyarakat guna menjaga keamanan dan ketertiban. Ke depan, pihak kepolisian berharap dapat terus menjalin kerjasama yang baik dengan warga Desa Walahar dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain